

El Alcalde de Móstoles se ha reunido con la Consejera de Economía, Empleo y Hacienda para tratar sobre el pago de la deuda al Consistorio

Fecha de publicación: 29/01/2016:00

Descripción:

"Sobre las relaciones financieras entre ambas instituciones, ha indicado David Lucas, hemos solicitado a la Consejera que se haga un plan de pagos cierto para el ejercicio de 2016 y tener así la seguridad de cuándo se van a producir los pagos por parte de la Comunidad, cuya deuda ha ascendido durante 2015 a más de 10 millones de euros".

El Alcalde de Móstoles, David Lucas, se ha reunido esta mañana con la Consejera de Economía, Empleo y Hacienda, Engracia Hidalgo, para tratar diferentes temas fundamentales para la ciudad. También han estado presentes Jessica Antolin, Concejala de Empleo, Industria, Coordinación Territorial, Participación Ciudadana y Nuevas Tecnologías y, Javier Gómez, Concejal de Hacienda, Patrimonio, Régimen Interior y Contratación.

En primer lugar se han tratado las relaciones financieras entre el Ayuntamiento y la Comunidad, ante los retrasos en el pago de la deuda que mantiene la Comunidad con el Ayuntamiento de Móstoles.

"Por ello, ha indicado David Lucas, hemos solicitado que se haga un plan de pagos cierto para el ejercicio de 2016 y tener así la seguridad de cuándo se van a producir los pagos por parte de la Comunidad, cuya deuda ha ascendido durante 2015 a más de 10 millones de euros".

La creación de empleo y las acciones a favor de los desempleados, y que la Comunidad participe en el Pacto por el Empleo, en el que está trabajando el Gobierno Municipal, han sido otros de los temas de la agenda de la reunión.

Para David Lucas, es importante que se relacionen estas acciones con las que lleva a cabo la Comunidad en el Sur de Madrid, como es el Plan Activa Sur, para lo cual ha solicitado una reunión con sus responsables para que se arbitren propuestas y soluciones al problema del desempleo y la creación de empleo.

Por último, David Lucas le ha trasladado a la Consejera la necesidad de potenciar Móstoles Tecnológico, además de por la ampliación del Vivero de Empresas, para

que lo antes posible se saquen a concurso las parcelas que quedan, con el objeto de convertir dicho parque en uno de los más punteros del Estado Español.